

## résidences immobilier

Exclusivité Daniel FEAU: Sur la commune d'Aix en Provence, cette maison d'architecture moderniste aux lignes épurées, se situe dans le très prisé chemin de la Blaque. Construite en 1957, elle a été entièrement rénovée en 2021. Edifiée en position dominante sur un parc arboré de 4200 m2, à l'abri des regards, elle développe une surface d'habitation d'environ 180 m2. De plain-pied, la maison s'articule autour d'un espace de vie ouvert sur les terrasses et le jardin. Bénéficiant d'une double exposition, cette lumineuse pièce donne place à une cuisine équipée, un espace dînatoire et un coin ...

Sole Agent. This architect-designed property dating from 1957 and entirely renovated in 2021 is located in the keenly sought-after chemin de la Blaque.In an elevated setting and hidden from view in 4200 sqm of secure leafy grounds, it offers about 180 sqm of living space on a single storey including a dual-aspect living/reception room opening onto terraces, the garden and a swimming pool, an equipped kitchen, a dininig area, and two bedrooms sharing a bathroom. To the opposite side is a third bedroom as well as a master suite with a shower room and dressing room. With a utility room, a near 13 ...

## DANIEL FÉAU AIX & PAYS VAROIS

6 rue Espariat - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





